

菊陵だより

学校だより 11号

<学校教育目標>

自分の良さや可能性を伸ばし、グローバル
社会の中で夢に向かって、心豊かに
たくましく生きる生徒の育成

令和元年9月20日(金) 校長 田中秀昌

朝夕は、秋の気配を感じる今日この頃です。「スポーツの秋」、「読書の秋」、そして「食欲の秋」と言われますが、心にゆとりをもって季節の移り変わりを楽しみたいですね。

また、季節の変わり目は、体調をくずしやすいので、健康には十分気をつけ、秋の夜長を楽しんでください。



【体育大会】

今年も天候に恵まれ、3年生のすばらしいリーダーシップのもと第73回体育大会を無事に終えることが出来ました。保護者・地域・来賓の皆様には、最後まで温かいご声援をいただき心より感謝申し上げます。

子どもたちも、短い練習期間でしたが、赤組・青組、各学年、男子・女子と熱戦・熱演でした。

どの種目も「真剣な取り組み」、「機敏な動き」、「一生懸命な姿」がとても中学生らしく、素晴らしい演技だったと思います。

この頑張りを、次の大きな行事である文化発表会に繋げていってくれるものと期待しています。

【保体委員長からのメッセージ】

僕は保体委員長として、体育大会を終えて自分が少し成長した気がしています。練習が始まった頃は、全然指示を上手く伝えることができなかったけど、みんながカバーしてくれたおかげで、練習が上手くできるようになりました。みんなの協力にとっても感謝しています。どちらの組も一生懸命優勝目指してがんばれて、本当に思い出に残る素晴らしい体育大会ができてよかったです。ご協力ありがとうございました。

保体委員長 松本



【団長からのメッセージ】

僕は、赤組の団長として、引っ張っていたけど、はじめは、全然声もかけられず、まとめることもできず、申し訳なく思っていました。しかし、最後まで赤組の団長として、みんなと頑張ってきたことで、W優勝ができて本当にうれしかったです。仲間と協力することの大切さを学ぶことが出来ました。まだまだ行事があるので、頑張っていきたいです。そして、今の2年生は、今年よりよい体育大会を創ってください。僕についてきてくれた赤組のみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。

赤組団長 3年 中村



体育大会で青組の団長という仕事をし、不甲斐なく迷惑ばかりかかっていたと思います。しかし、青組のみんなの支えがあっていい体育大会が創れたと思っています。頼りなかったけど協力してくれた青組のみんなにありがとうと言いたいです。仕事を責任持ってやること、一生懸命に取り組むことの大切さを学び、とてもいい経験になりました。

1、2年生のみなさん、来年は今年よりいい体育大会を創ってください。僕は、一生この体育大会を忘れません。

青組団長 3年 崎坂

